



das Jahr neigt sich dem Ende zu - ein Jahr voller Ereignisse, Erfolge, Herausforderungen und Veränderungen für unseren Verein.

2024 gab es beeindruckende Leistungen. Philipp Lintner gewann mit der Ü40-Nationalmannschaft-Auswahl erneut den Weltmeistertitel im Volleyball. Die Volleyball Herren 1 etablierten sich in der 3. Liga. Beim Bürgerball wurden die Erfolge der letzten Jahre gewürdigt. In der Leichtathletik wurden insgesamt 143 Absolventen mit dem Sportabzeichen ausgezeichnet. Die Indiaca-Abteilung gewann die Deutsche Indiaca Liga und war bei zahlreichen Wettkämpfen erfolgreich. Die Dart-Abteilung konnte mit 1. und 2. Mannschaft den Aufstieg feiern.

Nach dem Abschied von Isabelle Zwirtz freuen wir uns, mit Sabine Grobs eine würdige Nachfolgerin für die Geschäftsstelle gefunden zu haben. Patrick Krause hat seinen Bundesfreiwilligendienst mit unglaublichem Engagement absolviert und übernahm das Amt der Bereichsleitung Kommunikation. Wir danken Wolfgang Marx für seine langjährige Leitung des Bereichs Finanzen und sind aktuell auf der Suche nach einer Nachfolge für dieses wichtige Amt.

Die Turnabteilung hat sich neu strukturiert und in zwei eigenständige Bereiche aufgeteilt: Regina Zimehl, unterstützt von Sandra Klein, übernimmt den Bereich Fitness und Gesundheit. Annette Freiberg, vertreten durch Lorena Amoruso, leitet den Bereich Kinderturnen. Auch bei unserer Seniorengymnastik gab es einen Wechsel. Nach dem Abschied von Irmgard Raupp wurde Annette Freiberg als Nachfolgerin herzlich willkommen geheißen. Seit Jahresbeginn gibt es die neue Abteilung Rehasport unter der Leitung von Susanne Baumgärtner. Wir sind dankbar, dass unsere Haustechnik seit Kurzem von Sergej Scherf betreut wird.

Neben den bewährten Veranstaltungen wie dem Heinz Beierstorf Triathlon und dem Stutenseer Stadtlauf haben wir in diesem Jahr auch neue Projekte umgesetzt. So begeisterte der Ausflug in die Trampolinhalle unsere Jugendlichen und der Sport Aktiv Tag lockte bei strahlendem Sonnenschein viele sportbegeisterte Familien zur TSG. Die Indiaca-Abteilung war erstmals mit einem Stand auf dem Blankenlocher Weihnachtsmarkt vertreten.

Mit Aktionen wie dem Caribi Ferienspaß und dem AOK-Tag, aber auch mit den Kooperationen Schule/Verein brachten wir viele Kinder in Bewegung. Highlights waren wieder die vereinsübergreifende Dance Show, sowie die traditionelle Kinder-Nikolausfeier, bei der über 200 Turnkinder mit einer "Zeitreise" ihr Können präsentierten.

Ein herzliches Dankeschön geht an unserer Übungsleiter, an unsere Ehrenamtlichen und an die vielen Helfer, ohne deren Engagement unsere Angebote und Festivitäten nicht möglich gewesen wären! Wir wünschen allen ein stimmungsvolles Weihnachtsfest und einen gesunden Start ins neue Jahr.

Nach einer kurzen Weihnachtspause geht es ab dem 7. Januar 2025 wie gewohnt weiter. Alle für 2025 geplanten Veranstaltungen findet ihr auf unserer Homepage.

Im Namen der Vorstandschaft der TSG Blankenloch,

Susanne Baumgärtner





